



Benefizruderregatta

Rudern gegen Krebs

Sportlicher Höhepunkt im UCCH Jahreskalender: Rudern gegen den Krebs! In Kooperation mit der Stiftung Leben mit Krebs und der Ruder-Gesellschaft HANSA e.V. findet jedes Jahr auf der Alster ein Ruderrennen mit vielen Teilnehmern statt.



Seien Sie dabei am 11. Juli 2015
Start: 10:00 Uhr, Aussenalster
Schöne Aussicht 39

Die Benefizregatta „Rudern gegen Krebs“ wurde im Jahr 2005 in Mainz ins Leben gerufen und hat sich mittlerweile zur größten Amateursport-Serie in Deutschland entwickelt. Seit 2005 haben über 12.000 Teilnehmer an 18 Standorten an den Ruderwettkämpfen teilgenommen - ein beachtlicher Erfolg.

In Hamburg treten seit 2009 regelmäßig ca. 50 Ruderteams zur Regatta an, darunter auch einige Patientenboote. Der Spaß an der Bewegung steht dabei im Vordergrund, auch wenn die eigene gute Platzierung am Ende den Stolz groß werden lässt. An Land geht es nach den Rennen lustig weiter. Bei Würstchen und Kaltgetränken werden die Ergebnisse gefeiert, außerdem stehen viele Aktionen rund um das Gelände bereit. Patientenorganisationen stellen sich vor, ebenso gibt es ein Kinderaktionsprogramm.



Und natürlich werden alle Sieger mit Medaillen geehrt. Ein Tag an der Alster - auch als Zuschauer immer ein Ausflug wert.



Claus Feucht Mitglied des Vorstands
Stiftung Leben mit Krebs

„Mit den Erlösen der bundesweiten Benefizregatten „Rudern gegen Krebs“ unterstützt die Stiftung Leben mit Krebs aktuell mehr als 40 Sport-, Kunst- und Ernährungsprojekte mit dem Ziel, die Lebensqualität von Krebspatienten entscheidend zu verbessern.“

